

La Palabra Hablada No 161

La Lluvia Tardía Es La Lluvia De La Cosecha

Pastor, Brian Kocourek

09 de mayo 2010

Ahora, esta mañana vamos a iniciar con la segunda mitad de este sermón del hermano Branham la cual la ha titulado La Palabra Hablada Es La Simiente Original. Y puesto que los primeros 180 párrafos nos tomaron 160 sermones entonces para terminarla podríamos estar aquí en este sermón hasta que el rapto suceda. Hemos empezado esta serie el 13 de enero de 2008, y ahora estamos al 09 de mayo 2010, por lo que nos ha llevado, literalmente 2-1/2 años y 160 sermones para terminar la primera de este sermón del hermano Branham predicada en 1962, que yo siento que es uno de los sermones más importantes de su ministerio. Si el Señor se demora, podría llevarnos otros 2-1/2 años para completar esto, pero sólo él sabe a ciencia cierta. Así que vamos a tomar y leer los primeros párrafos la cual se da cuando vuelve de la pausa del almuerzo y comienza a hablar con la gente otra vez hasta que se ve tomada en ese conducto del espíritu otra vez.

1 Oh, está bien, hermano...?...El quiere hablar de su...?...Eso es todo. Hermano Ed, eso es lo que es. ¡Oh, no es eso maravilloso! A mí me gustan esos antiguos testi-...?...Ahora, los radios de los automóviles están conectados, para eso es lo que esta cosa es, aquí. ¿Todos se sienten bien ahorita? Bueno, ahora, empezaremos desde ahorita hasta la media noche, y luego vamos...Estamos tan contentos que el Señor nos haya ayudado y bendecido. Ahora, antes que empecemos de nuevo, hagamos una pequeña oración para Aquel a Quien le estamos hablando.

*2 Misericordioso Padre Celestial, Tú oíste el testimonio de este piadoso y santo anciano. A través del tiempo, él y su mujercita, trabajando juntos, y cómo ella tuvo que aferrarse a Ti y suplicarte que hicieras de su esposo un predicador, y aquí está él. Y cuando él estaba acostado allí, muriendo, los mejores doctores en la nación diciendo que no había esperanza, él no podía vivir sino unas cuantas horas, estaba acabado, su cuerpo estaba comido con cáncer; él ya no podía dar otro paso, la infección en sus tobillos y demás, se había apoderado de él. Y aquí está él, años después, aún viviendo. Estamos tan agradecidos, Padre. **Eso prueba, que cuando la Palabra es sembrada, y luego regada, producirá la cosecha.** Ahora, pedimos, Padre, que Tú nos permitas exponer las palabras en esta tarde de Tu Palabra. Es Tu Palabra, y **nosotros queremos exponerla así, de la manera que es, y luego que Tú la riegues, Señor, con el Espíritu.** Pedimos, mientras nosotros mismos nos encomendamos con el mensaje a Ti, que Tú nos uses en el Nombre de Jesús. Amén.*

Ahora, quiero que se den cuenta de que el hermano Branham aquí se mantiene fiel con su tema que sacó de **Génesis 1:11** la cual nos dice que **cada simiente produzca según su género**, y básicamente esto significa que cada simiente que tiene dentro de sí los atributos y características de la simiente original, y cada otra simiente que se produce fuera de esa simiente original debe tener en su naturaleza las mismas características y atributos que se

encontraban en esa simiente original. Y habla aquí en este párrafo sobre la cosecha que saldrá de la simiente una vez que las simientes se han regado. Así que tenga en cuenta dos cosas como él nos enseña...

- 1) Estamos tratando con la vida que está en la simiente saliendo en manifestación.
- 2) Que la manifestación no puede suceder hasta que se ha producido un riego que se utiliza para traer la vida en la simiente hasta el lugar de manifestación de la vida de la simiente en una cosecha completamente maduro. Ahora, vamos de prisa con las introducciones para brevemente leer los siguientes dos párrafos.

3 Ahora, apurándonos. Mi esposa me estaba diciendo en esta mañana de cuán duro es para la gente, Uds. saben, sus piernas acalambradas y cosas, las señoras, y-y mucha gente como yo, haciéndose un poquito vieja, y tener que pararse alrededor de esa manera. Yo aprecio eso, su lealtad. Y ahora, regresaremos directamente al mensaje y continuaremos. Yo no quiero estar con mucha prisa, pero a la vez quiero apresurarme lo suficiente para tratar de terminarlo en esta tarde, si es que puedo. Luego tan pronto como hayamos terminado, nos iremos directo a-a Tifton, Georgia, no para-para unas reuniones consecutivas; estaremos allí en el auditorio de la escuela secundaria solamente por una noche; eso es, mañana en la noche, y sólo para un servicio de predicación y usaré algún pequeño tema ordinario,

4 Así que, nosotros...Y ahora nosotros-nosotros nos quedamos en esta mañana hablando de nuestro texto que se encuentra en Génesis, el capítulo primero, el-el versículo onceavo, principalmente: "La Palabra Hablada Es La Simiente Original". Y ahora mi propósito en esta mañana y hoy día, es tratar de explicar a la gente-tratar de explicar a la gente de mi conducta, y ahora, por qué hice las cosas que yo he hecho. Y entendiendo que estas cintas están siendo grabadas y serán enviadas fuera, mucha gente probablemente estará escuchándolas después de que yo me haya ido de aquí, si Jesús tarda; pero yo quiero decir que creo la Palabra de Dios, que Ella...que es la Verdad.

Ahora, en este siguiente párrafo el hermano Branham comienza a ponerse a trabajar otra vez. Y lo que muestra es que parece que no es mucho lo que está ocurriendo en la misión de evangelización y el campo, y por eso ofrece algunas palabras de explicación en cuanto a lo que él piensa que ha sucedido.

*5 Ahora, nos quedamos hablando de que...de los-de los últimos días, **lo que ha sucedido con el ministerio de los evangelistas, que hace algunos años estaban encendiendo el país y parece ser que todos ellos han parado. Ahora, yo no quiero decir que ellos están fuera del campo. Todavía continúan, pero no hay resultados, parece ser. Ellos no están llegando a ninguna parte. ¿Ven? ¿Cuál es el problema? El campo ha sido sembrado. ¿Ven? Ahora, recuerden, no se olviden...***

Ahora, observe que se identifica lo que había sucedido hasta ese momento en el evangelismo es que los eventos principales ha sido la siembra de la Palabra. Eso es lo que los grandes avivamientos fueron todo los 40, 50. Y luego, en los años 60 ocurrió algo. La siembra que se había hecho, como leemos en la primera parte de este sermón, donde se

identificó a los pentecostales que habían sembrado las simientes de la organización, y que los evangélicos habían sembrado las simientes de organización, y el Hijo del Hombre había venido sembrando la Palabra.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P: 130 *Muy bien. Ahora, han habido tres géneros diferentes de simientes plantadas: Una denominacional, Billy Graham; él fue un plantador principal. Oral Roberts para los Pentecostales... La simiente Pentecostal ha sido plantada. (Yo estoy hablando acerca de la organización en estos momentos). Y luego la Palabra ha sido plantada. Ahora, Uds. tendrán que entender, amigos. Ya no voy a decir esto a menos que Dios me diga. Yo quiero que Uds. capten esto bien y claro. Tres simientes han sido plantadas. Esa es la razón que el plantar está por terminarse ¿ven?, se terminó. Las simientes deben de plantarse antes que la lluvia caiga (¿es correcto eso?), o en otras palabras, el Espíritu. Ahora, Uds. van a estar en desacuerdo allí, pero esperen un momento. ¿Ven? Las simientes deben ser plantadas y luego la lluvia cae para regar la simiente. ¿Correcto? Ahora, yo quiero...¿Hay alguien aquí que entienda Hebreo, que sabe palabras Hebreas? Muy bien, Uds. búsqüenla si Uds. quieren. 131 Ahora, estamos oyendo tanto, y tantas organizaciones y todo lo demás habla acerca de que estamos en la lluvia tardía. ¡Tonterías! No hay tal cosa. Ahora, oh, yo-yo...Algo está sucediendo. Yo puedo verlo pasando delante de mí. Lo he captado por el Espíritu. ¿Ven? Amén. Yo sé que esto es Verdad; es **ASI DICE EL SEÑOR. Por visión ¿ven?, moviéndose y viniendo...** Difícilmente puedo...mirar aquí abajo. Cada vez que miro, la veo acercándose en frente de mí de esa manera y desaparecerse, y me muevo para este lado, y miro a este lado. He estado tratando de observar a algunas personas que están por aquí alrededor. Dejo de mirar y por donde quiera que miro, es como que allí está. ¿Ven? Muy bien, regresemos y tratémoslo otra vez ahora, para estar seguro que lo dije allí. Yo no sé exactamente qué fue lo que sucedió referente a eso. Miren.*

Así que ven la siembra se ha hecho, pero entonces debe haber un riego o la lluvia otra por venir, una lluvia tardía que será lo que se llama la lluvia de la cosecha, a fin de traer en la manifestación la vida que se sembró. Y lo que me gustaría mirar esta mañana es que esta lluvia tardía funciona en relación con la lluvia de siembra para dar de beber la vida de la simiente que ya se había plantado con el fin de mostrar los cultivos hasta una madurez completa la siembra de la Señor.

Ahora, sabemos que la simiente original fue el primogénito de Dios, el hijo mayor de una gran familia de hermanos, como lo vemos en **Romanos 8: 29** *Porque a los que antes conoció...*

Ahora, los que han sido conocidos son los que estaban en su mente antes de la fundación del mundo como lo vemos en **Efesios 1:3-4** *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo* (nos ha bendecido, por lo que ya se ha hecho) *con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él* (¿cuándo?) *antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él,* (es decir totalmente justificado, porque para ser justificado, es que nunca lo

hizo, o como dijo David: Bendito es el hombre en quien el Señor no imputa iniquidad. Por lo tanto, no dice que nunca lo hizo, pero simplemente no da crédito por ello. Y de todos modos, fíjense que fuimos escogidos en Él, en su mente antes que el mundo haya sido formado, que se encuentra en una condición determinada, es decir uno que es santo para recordar, dijo, "Sed santos porque Él es Santo "Y si hemos de ser como él es, sólo puede venir como resultado de que tengamos la vida misma simiente que estaba en él. Por lo tanto, son impecables, y sin mancha, totalmente justificado por lo que no hicieron, lo que podríamos hacer por nosotros mismos.

Y luego encontramos con que ésta es la condición que se encuentran en su presencia.

"Para que seamos santos y sin mancha delante de él", o en su presencia. Ahora Pablo continúa diciendo, *5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo*, (ahora, ¿cuándo nos predestinó a la adopción de los hijos? Antes de la fundación del mundo, mientras éramos sólo un pensamiento en su mente.)

Y fíjense fue *según el puro afecto de su voluntad*, (Y no sólo eso, sino esta predestinación para la adopción de hijos, tiene algunos atributos y características, cuando dice que viene...) *6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado*, Así que vemos que es la Gracia que nos lleva a esta condición, y nada podemos hacer por nosotros mismos, es todo lo que él ya ha predestinado en nosotros incluso antes de que tenía un pensamiento al respecto. Es por eso que Pablo pudo decir en Romanos 8...

Romanos 8: 29 *Porque a los que antes conoció*, (tiempo pasado, a los ya los ha conocido de antemano, ¿cuándo? Él nos dice en Efesios 1 antes que el mundo fuere hecho, eso es cuando... Y los que estaban en él en forma de simientes) *también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos*. Y así que vemos que esta predestinación incluye ser conformados a la imagen del hijo mayor de Dios en una gran familia de hermanos. Y por lo que entonces nos lleva el camino hacia ese acuerdo, como lo vemos en el siguiente versículo.

30 Y a los que predestinó, (a quienes predestinó,) *a éstos también llamó*; (eso es un paso en nuestra entrada a la imagen del hijo mayor. Él nos llama...) *y a los que llamó, a éstos también justificó*; (Ahora, sabemos que estamos justificados por la fe y la fe es una revelación, para todos los que él llama da la revelación) *y a los que justificó*, (y quien da la revelación), *a éstos también glorificó*. Y esa palabra glorificó se tradujo de la palabra griega, que significa Endoxazo manifestar o expresar la opinión, los valores y los juicios de Dios. En otras palabras, vamos a tener la mente de Cristo si queremos ser conformados a su imagen...

Ahora bien, sabemos por medio de lo que hemos leído en las Escrituras esta mañana que ahí tiene que haber un lluvia tardía en el tiempo final que produzca una manifestación o el fruto o de la cosecha, como lo vemos en varios lugares en la Escritura. Pero lo que quiero ver es que en Romanos donde se nos enseña lo que ha de ser la manifestación,

vemos que es una conformidad en primer lugar con el primogénito porque tenemos el mismo Espíritu Santo en nosotros que estaba y lo resucitó.

Pablo dice en **Romanos 8:11** *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.*

Ahora, un cuerpo mortal no es la que ha bajado a la tumba, sino la palabra mortal significa que es capaz de la muerte. Y si ha muerto ya no es capaz, así que él está hablando de una vivificación de estos cuerpos en la que estamos ahora. Por lo tanto si hemos nacido en un cuerpo por un espíritu, entonces es una cuestión de una última cosa para la manifestación de que la vida en nosotros para entrar en la manifestación, y que es la lluvia tardía, la lluvia o la cosecha que producen esa cosecha. Y sabiendo esto, Pablo dice:

12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne;

13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. En otras palabras, Pablo nos dice que debemos morir a nosotros mismos y enfocarnos en lo que Dios nos ha llamado a ser, y que es hijos de Dios formado a la imagen misma de su hijo primogénito. Entonces Pablo dice:... *14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!* Así que no es una cuestión de miedo sino de la vida. Él dice que hemos recibido el espíritu de adopción, por el que estamos identificados con nuestro padre, que es el creador de los cielos y la tierra, así que lo daría miedo cuando papá está presente.

Yo recuerdo que de chico que nos metíamos en pelea de piedras con los vecinos muchachos, y podían darnos miedo, porque algunos de esos muchachos podían arrojar una piedra bastante grande a nuestro camino, pero cuando mi padre salía, y yo corría detrás de él, Yo sabía que estaba protegido entonces. Y por lo que nuestro Padre ha llegado con una aclamación, y que debería ser tiempo de relajación, sabiendo que no tenemos nada que temer lo que viene a este mundo.

Entonces Pablo dice: *16 El Espíritu mismo* (no es un espíritu, sino el Espíritu de Dios Espíritu) *da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.* No nuestra identificación con él, sino en realidad vino a identificarse con sus hijos y para arrancarnos de las tormentas vengan en sentido contrario del juicio.

17 si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. (Glorificados, quiere decir endoxazo, poseyendo los mismos valores, las mismas opiniones, los mismo juicios que él tiene.)

18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria (la doxa. La misma opinión Dios, los valores de Dios, y los juicios de Dios),

venida que en nosotros ha de manifestarse. (Revelado en nosotros, entienden lo que está diciendo. Entonces esas cosas vendrán a la manifestación en nuestras vidas) **19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.** (Noten, eso ha sido un tiempo de espera, un tiempo de paciencia, esperando la cosecha de dar los frutos o qué y quién es. Ustedes ven el fruto da testimonio de la vida en la simiente. El fruto es la manifestación de la simiente vida. Cuál es la vida que está en ella que cuando la simiente da el fruto que quede sin lugar a dudas saber y ser capaz de reconocer lo que era la vida en la simiente.) Y los hijos de Dios puede manifestar los frutos de hijo como el mayor o primogénito hijo lo hizo, y que es a través de la obediencia. Para que vean que no eran los milagros que Dios ha se identificado con su Hijo, no fue lo que Dios hizo, era la obediencia del hijo que Dios le llevó a adoptarlo en el monte de transfiguración. *Aunque era un hijo, sin embargo, él aprendió la obediencia por las cosas que él sufrió.* Él ya era un hijo, pero fue después de 3-1/2 años de completa obediencia a su Padre que fue recibido en el lugar alto y adoptado.

20 Porque la creación fue sujeta a vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza; 21 porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios. 22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; 23 y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. Por lo tanto, es un tiempo de espera y mucha paciencia esperando la lluvia tardía para traer la manifestación de los hijos de Dios. **24 Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a qué esperararlo? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos.**

Así que podemos ver por medio de las Escrituras que tiene que ser un pueblo que vendrá a la manifestación como hijos de Dios. Y sabemos por medio de una adecuada enseñanza de la Palabra que la manifestación de los hijos de Dios será lo mismo que Jesús manifestando como el Hijo de Dios. Nuestra obediencia a nuestro Padre que está en todas las cosas. Y vemos que en el momento de la lluvia tardía que está por venir una lluvia de riego que traerán esas simientes que fueron plantadas por el hijo del hombre bajo la lluvia de enseñanza, la lluvia de la siembra, pero todavía estamos a una lluvia de ponerlas en madurez y complemente. Y esta lluvia o el riego no vendrán de un profeta vindicado como la lluvia vino de la siembra del hijo del hombre, sino Pablo nos dice que el Ministerio quintuple está para llevar la simiente a la madurez. Ese es el ministerio quintuple.

Efesios 4:11 *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos* (¿cuál es la perfección de los santos? Es la maduración de los santos) *para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo,* (¿Y cómo va a venir?) **13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe** (y la fe es una revelación, porque se tiene venir a una

unidad de la revelación, y que no es posible sin él nos dice) *y del conocimiento del Hijo de Dios*, (Así que sin un conocimiento del Hijo de Dios que nunca puede llegar a una unidad de la revelación de Cristo) *a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo*; En otras palabras, todo lo que él era llega a ser, no que la plenitud de la deidad esté en la novia. Hermano Branham no enseñó eso. Dijo que sólo había uno en el que estaba la plenitud de la Deidad y eso era Cristo Jesús, y él dijo que tenemos sólo una medida, y dijo que sólo tenía una medida, pero si Cristo es la cabeza del cuerpo, entonces, el cuerpo tiene la plenitud porque Cristo es la cabeza del cuerpo.

Pero nótese que el objetivo principal del ministerio quíntuple es llevar la simiente a plena madurez, y también la lluvia tardía hará eso. Así que yo creo, y ya que no soy el vindicado, me puedo equivocar, pero lo que veo es que habrá un riego, una lluvia, que el ministerio quíntuple enseñará que traerá la madurez a la Simiente de Dios, y producirá ese fruto que el Labrador anhelaba.

Note lo que Pablo dice a continuación sobre el ministerio quíntuple. *14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo*, Crece en él, eso significa que llegamos a ser como él, o se ajustaba a su imagen.

16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.

Y así que vemos hermano Branham dice en el párrafo 6 *Alguien me pidió que repitiera esa palabra Hebrea otra vez. En Joel el capítulo segundo (Joel 2:28), en donde él está hablando de la venida de la lluvia temprana y la lluvia tardía. La palabra "temprana", es la palabra Hebrea M-o-u-r-e-h, moureh, que significa "enseñanza". En otras palabras, será una lluvia de enseñanza, y una lluvia de cosecha.* (Así que eso me dice que la lluvia de la enseñanza se produjo cuando las tres formas de la siembra de la palabra salieron, dos salieron sembrando de organización que produjo más hijos de organización, Ustedes saben, "Más de un millón en el 44" fue el lema... Pero unos sembraron la Palabra que produjo hijos e hijas del Dios vivo.)

Entonces el hermano Branham dice: *Uds. saben que la primera lluvia, es cuando Ud. siembra la simiente. Eso empieza el crecimiento de la cosecha. Luego, poco antes que madure, allí viene otra cosecha. Eso es lo que ellos llaman la lluvia de cosecha. Sabemos cuando es, las lluvias de primavera, y luego las lluvias como en junio, eso hace su cosecha.*

Así que él nos señala **Joel 2:23** *hijos de Sion, alegraos y gozaos*, el hermano Branham nos enseñó que cuando se menciona Sion en las Escrituras se refiere a la Novia. *Vosotros también, hijos de Sion, alegraos y gozaos en Jehová vuestro Dios; porque os ha dado la primera lluvia a su tiempo, y hará descender sobre vosotros lluvia temprana y tardía*

como al principio. 24 Las eras se llenarán de trigo, y los lagares rebosarán de vino y aceite.

Ahora, note aquí que la lluvia temprana que es la primera lluvia o la lluvia, de la siembra que fue la lluvia de la enseñanza sólo fue dada con moderación. Se dijo que se le dio de forma moderada. Bueno, eso significa que no se haya dado mucho, o por ese caso la enseñanza no era dada a los extremos, sino más bien un poco reservadamente. La palabra moderadamente significa: *Estar dentro de límites razonables, no resulta excesiva ni extrema: suave o tranquilo, templado:* Y si ustedes vuelven a su Biblia conmigo a **Deuteronomio 32:2** donde vemos que Dios nos dice lo que es su lluvia. Él dice: *2 Goteará como la lluvia mi enseñanza; Destilará como el rocío mi razonamiento; Como la llovizna sobre la grama, Y como las gotas sobre la hierba;*

Hermano Branham dijo de La Palabra Hablada Es La Simiente Original en el párrafo 95 *Y una verdadera Simiente de Dios es un absorbente del Espíritu. Todo denominacionalismo es sacado; toda incredulidad es sacada. Y cuando el Espíritu Santo entra en ese germen de Vida que está allí inactivo, reproduce otra Simiente, exactamente igual. Otro hijo de Dios es nacido (amén), otro dios amateur, hijo de Dios.*

Y de **A El oíd 56-1215 P: 18** *Uds. gente aquí en la colecta de manzana de este país según tengo entendido. Usted tiene mucho de agricultura, el cultivo de frutas. Uds. saben cuando aquel arbolito de manzano se trata sólo de una mitad de una pulgada de alto, que cada manzana que alguna vez salga de ese árbol está en ella en ese momento. Usted sabe cada cien libras de hojas que alguna vez caen del árbol está en ella en ese momento. Cada flor está en ella en ese momento. Todas las hojas que están en ella en ese momento. Si no es así, dígame de dónde viene. ¿En dónde está? ¿De dónde viene? ¿Qué hace usted? Usted toma la simiente y lo planta. El arbolito sale, y es plantada. Hay que regarla. Tiene que beber más de su parte. Tiene que beber y beber, beber mucho hasta que salga. Y que va a empujar los extremos, que va a empujar las hojas, sino va a empujar a las manzanas. Está en ella, pero tiene que seguir bebiendo. Y cada palabra de Dios es una simiente. Y si esa simiente puede ser plantada por la Fuente inagotable de vida, que es Cristo, el creyente tiene que beber más allá de su imaginación, beban y salgan. Empujen y saque todo lo que necesitan, porque está en usted cuando usted recibe a Cristo. Y estamos plantados juntos en Cristo. Y Él es la Fuente inagotable de vida.*

Así que no sólo la lluvia, sino mucha de ella es lo que se necesita para producir el cultivo y por eso tiene que haber una lluvia tardía. Y vemos que Dios identifica su doctrina como la lluvia. Entonces quiero que se den cuenta de que la lluvia temprana, la lluvia trajo la enseñanza de la doctrina de Cristo al mundo, y es la doctrina y la recepción de la doctrina de que mostró la diferencia entre los tres sembradores de la simiente. Sólo uno sembró la verdadera doctrina de la Palabra, y que es la doctrina de Cristo. Pero piensa que fue sembrado en la tierra, pero se ha hecho con moderación. Hermano Branham no entró en tal profundidad y detalle en la doctrina de Cristo y porque se sembró moderadamente, muchos pasaron por alto. Ahora bien, si la lluvia temprana era la lluvia de la enseñanza, y

la lluvia tardía es la lluvia que trae la cosecha, quiero que se den cuenta que sigue siendo la lluvia. Tanto la lluvia temprana y el segundo la lluvia tardía, sólo un poco más moderado dado que el otro. Y, sin embargo la lluvia es la doctrina, de acuerdo con Dios, porque la lluvia tardía debe ser también la doctrina que viene, pero no se detiene, se trata en todas sus formas, y las puertas del Cielo se abren y un ministerio quintuple barre mayor que la doctrina de Cristo, la lluvia, el conocimiento del Hijo de Dios al lugar que la gente está muy empapado y como la lluvia sigue estudiando, la siembra del señor mantiene absorbiendo y es la producción de hijos de Dios en la imagen de la Hijo de Dios.

Santiago 5:7 *Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la parousia (presencia) del Señor. Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía.*

Ahora, este versículo de la Escritura nos dice mucho acerca del tiempo final. En primer lugar se nos dice que este será un tiempo de paciencia, cuando es necesaria mucha paciencia. Fíjense la palabra, **tened paciencia hasta la parousia (presencia) del Señor.** Así que esto nos dice que está llegando la presencia del Señor y vamos a necesitar mucha paciencia en este momento, debido a ciertos eventos se llevará a lo que se parece la edad, y sin embargo, será sólo en el transcurso de una generación completa.

Entonces les dijo: **Mirad**, que significa "*mirar y ver*" **Sea observador en este momento de la Presencia, cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra aguardando con paciencia hasta que reciba.** Así que vemos esto también habla de un atributo de esperar que el Señor esté presente tendrá en este momento. Ahora, el hecho de que nos sugiere que **el Señor tiene paciencia por este fruto** se debe a que se extiende por 2 lluvias completas, dice, **el labrador**, que es el que hace la siembra y se encarga de la poda o lo que sea de atención las necesidades de plantación, y dice que Él "*aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía.*"

Así que vemos que hay como dos lluvias que se extenderá en el tiempo de la presencia parousia del Señor y el fruto no vendrá hasta después de la última de las dos lluvias.

Por lo tanto, es importante para nosotros entender lo que significan estas dos lluvias de acuerdo a la Palabra de Dios.

Zacarías 10:01 *Pedid a Jehová lluvia en la estación tardía. Jehová hará relámpagos, y os dará lluvia abundante, y hierba verde en el campo a cada uno.*

Noten a continuación tiene que haber una lluvia en el momento de la lluvia tardía, y esta lluvia es la de producir el fruto del tiempo.

Proverbios 16:15 *En la alegría del rostro del rey está la vida, Y su benevolencia es como nube de lluvia tardía.*

Nótese que en esta aplicación de la Lluvia Tardía se asocia la presencia Señor con la Vida, y la nube de la lluvia tardía se asocia con el favor de Dios, que es su gracia para nosotros. Por eso cuando veo a esa nube tomada sobre esa montaña de la puesta del sol,

todo lo que puedo pensar es gracia, gracia maravillosa gracia, gracia que prodiga la efusión de todas nuestras necesidades. Y Dios mismo ha bajado en esta hora para mostrar su favor hacia nosotros, es por eso que la foto fue tomada, que nos muestra que ha venido para liberarnos de lo que está por venir en esta tierra por los que han rechazado su Palabra.

Y Pedro habló de esta gracia que vendría al igual que el apóstol Pablo en el momento del Apocalipsis o revelación del poder de Dios entre nosotros.

1 Pedro 1: 13 *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;*

1 Corintios 01:03 *Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. 4 Gracias doy a Mi Dios siempre por vosotros, por la gracia de Dios que os fue dada en Cristo Jesús; 5 porque en todas las cosas fuisteis enriquecidos* (este enriquecimiento es como enriquecer el suelo, es como el uso de fertilizantes, para que adopten que de una simiente para ver plenamente el desarrollo y maduración o maduración de la planta) *en él, en toda palabra* (esta palabra es logos), *y en toda ciencia;* (Así que esta gracia es para enriquecernos en todos los logos, y todo el conocimiento y para recibir todos los logos sólo podía venir en el tiempo final, cuando toda la Palabra ha de ser revelada de acuerdo a Hebreos 6, de una vez por todas la iluminación.) *6 así como el testimonio acerca de Cristo ha sido confirmado* (Esta palabra confirmado significa establecido) *en vosotros, 7 de tal manera que nada os falta en ningún don,* (la palabra don aquí es la palabra griega carisma y significa la dotación, y cuando hablamos de alguien que es dotado por lo general significa que sean superdotados, y por lo general se utiliza esta frase cuando se habla de alguien que es brillante. Por lo tanto, quiero que entiendan que esta gracia es para dar luz a una comprensión especial), *esperando la manifestación* (Apocalipsis que es revelación o manifestación) *de nuestro Señor Jesucristo;* (Y cuando puede ser esto, excepto esta hora.) *8 el cual también os confirmará* (que significa para usted establecer) *hasta el fin, para que seáis irreprehensibles en el día de nuestro Señor Jesucristo.*

(Pablo también habla de este ser hallado inocente en el momento en que vamos a entrar en Su Parousia Presencia en Efesios capítulo 1). *9 Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. 10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa,*

Ahora, ¿cómo podemos todos decir lo mismo a menos que digamos sólo lo que él dijo? y entender lo que dijo para que podamos decir lo mismo, porque si varias personas escuchan lo mismo pero no entienden lo que se dice, Todos entonces tendrán su propia idea de lo que se dijo, y a su vez a decir lo que piensan que escucharon. Pero si todos tenemos la misma mente, entonces todos dirán lo mismo, y eso es exactamente lo que Pablo está aludiendo también aquí como seguimos leyendo.

y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer. Debido a que la única forma en que todos podemos estar de acuerdo es que todos tengan el mismo entendimiento, en otras palabras, permitir

que esta mente esté en vosotros, que hubiera también en Cristo Jesús. Y eso es lo que esta gracia es para dar a luz a esta hora.

Job 29:23 *Me esperaban como a la lluvia, Y abrían su boca como a la lluvia tardía.* Lo que veo en este versículo de las Escrituras es que hubo un período de espera de la lluvia tardía, pero cuando se trata de que se abra la boca para beber en la medida de lo que ellos podían.

Deuteronomio 11:14 *yo daré la lluvia de vuestra tierra a su tiempo, la temprana y la tardía; y recogerás tu grano, tu vino y tu aceite.*

Bien, ahora estamos llegando al lugar donde estamos recibiendo algún tipo de descripción de lo que la lluvia tardía producirá. Dijo que es para la cosecha entonces habrá una reunión del grano, del vino y el aceite. Así que estamos viendo al tiempo de lluvia de cosecha que producirá grano, vino y aceite. Ahora, mantenga estos tres cosas en sus mentes y volveremos a tomarlos después de un tiempo.

Traducido por:
Ministerio Internacional del Tiempo del Fin “Doctrina del Mensaje”
Hno. Mario Nina
Mayo del año 2010
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia